
 

PODER LEGISLATIVO 
PALÁCIO ADALGISA PEREIRA PINTO 

CÂMARA MUNICIPAL DE THEOBROMA 
GABINETE DO PRESIDÊNTE GESTÃO 

2017/2020 
 

 

Av.13 de fevereiro, 1358 – Centro, e-mail. legislativocamarat@gmail.com 

 

 
Ata da decima Sessão ordinária da Câmara Municipal aos dez 
dias de abril (04) do ano de dois mil e dezessete (2017), ás 10: 
horas o senhor Presidente cumprimentou a todos, verificou que 
teve quórum legal declarou aberta à decima sessão Ordinária. O 
presidente Convidou Excelentíssima vereadora Cleuza para 
fazer a leitura da bíblia o mesmo leu em Provérbios 24,01/04. 
Após teve leitura da Ata do dia 03/04/2017, o presidente coloca 
a ata em apreciação do Plenário, teve umas correções e após a 
ata foi aprovada por unanimidade dos vereadores presente. 
Excelentíssimo vereador Jose Mota foi à tribuna cumprimentou 
a todos e pede para o presidente colar sua justificativa em 
apreciação dos nobres vereadores, que não pode estar presente 
na sessão passada por motivos maiores, na sequência discursa, 
sobre os trabalhos, relata sobre as cobranças que os vereadores 
tem cobrado para com o Executivo mais não tem acontecido, os 
vereadores cobram fazendo indicação, não sabe o porquê as 
coisa demoram tanto, vem a resposta das indicações, mais não 
vê o ato concluindo, não está aqui para viver de resposta, 
precisam e que seja feito o ato, após vereador Jose Mota finaliza 
agradecendo o público. O presente coloca sua justificativa em 
apreciação do Plenário e foi aprovada por unanimidade dos 
vereadores presente.  Excelentíssimo vereador Carlinhos foi à 
tribuna cumprimenta o público e discursa parabenizando o 
Deputado, Nilton Capixaba por ter disponibilizado um recurso de 
uma caminhonete na secretaria de saúde, para ajudar a 
população da Theobroma. Sábado esteve no assentamento 
Primava vera na escola agua Cristalina na associação 
ASPROVIC, presidente popular Camarão, onde receberam um 
trator, do Deputado Federal Lucio Mosquini, uma indicação da 
vereadora Cleuza Dias, parabeniza a vereadora pela atitude, um 
trator que vai beneficiar aquela comunidade. O vereador 
Carlinho fala que protocolou um ofício no DER, pedindo 
informação sobre a ponte rio São João, e teve uma informação 
o DER, mandou um documento para prefeitura pedindo a 
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viabilidade ambiental, dos trabalhos daquela ponte. Vereador 
Carlinho parabeniza mais uma vez o Deputado Lucio Mosquine, 
e fala que o Deputado falou que tem mais uma quantidade de 
tratores para o munícipio de Theobroma que o próximo trator que 
destinar ao município vai ser entregue a linha 599, que o 
presidente popular Chicão. Relata também que assinou um 
ofício em conjunto com vereador Ronei e a vereadora Cleuza, 
pedindo um recurso Parlamentar ao Deputado Marcelino 
Tenório no valor de cem mil reais, para aquisição de lama 
asfálticas, para a recuperação dos asfaltos do município de 
Theobroma. Após vereador Carlinho fala sobre o funcionário do 
estado, a pedido do prefeito Claudio e a pedido do Deputado 
Lucio Mosquine segundo as informações, fala que esse cidadão 
tem muito a contribuir com o munícipio de Theobroma, e já vem 
contribuindo, após vereador Ailton pede uma parte, faz seu 
relato de esclarecimento sobre essa questão. Jose Mota 
também pede uma parte faz seu relato parabeniza o prefeito por 
ter essa atitude por ter chamado esse funcionário Toinho, porque 
é o povo que vai ganhar com isso. Vereador Carlinhos continua 
fazendo seus esclarecimentos, sobre Toinho, que o prefeito 
ajuste a folha aonde não está rendendo mais matem aonde está 
ajudando o povo, presidente Gilmar pede uma parte, e esclarece 
que no seu pronunciamento de segunda feira, não questionou 
Toinho sabe que ele e uma pessoa capaz, apenas questionou e 
continua questionado, e sobre o impacto da folha, que o prefeito 
ajusta a folha, para poder resolver essa questão. Vereadora 
Joana pede uma parte também e fala sobre Toinho, pela 
agilidade dele e competência, recurso da saúde que ele 
conseguiu agilizar, sabe da competência dele, deixa seu apoiou 
ao Toinho. Vereador Carlinho dando continuidade relata também 
sobre a escola Manuel Ribeiro na Vila Palmares, a falta de 
professor da língua portuguesa, conversou com a secretaria de 
educação, ela falou sobre a professora Fernanda, ele deixou 
bem claro para a secretaria que a escola precisa de uma 
professora para completar o quadro da Língua Portuguesa, 
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independente de quem vai, ou não, o que precisa e ser resolvido 
essa questão, sem mais para o momento vereador Carlinhos 
finaliza a agradecendo a todos presente. Presidente fala 
também quem na escola Manuel Ribeiro está faltando também 
professor de matemática não só de português. Excelentíssimo 
vereador Gilliard foi à tribuna, cumprimenta a todos e relata que 
esteve também na cerimônia da entrega do trator do Deputado 
Lucio Mosquine, com a presença do Deputado Marcelino 
Tenorio, um pedido da vereadora Cleuza, para o assentamento 
Prima Vera, parabeniza a vereadora Cleuza, que está 
trabalhando em prol da comunidade. Após fala da indicação sua 
que indica ao executivo, sobre a falta de agua na creche 
Municipal, que após o presidente coloca essa indicação e 
votação, assim finalizou agradecendo a todos. Excelentíssimo 
vereador Ronei foi à tribuna cumprimentou o público, e 
agradeceu o funcionário Denecir e ao prefeito por ter atendido 
alguns pedidos seu como vereador, em nome da comunidade de 
Theobroma.  Pedi ao presidente como um requerimento verbal 
requerendo copias da sessão anterior por escrita e em áudio. 
Pede para o presidente que na próxima sessão colocar uma 
indicação de sua autoria onde pede ao executivo, para o prefeito 
providencias placar de identificação com nomes das ruas e 
setores, pouco cidadão tem o conhecimento que o munícipio foi 
dividido por setores. Após fala sobre o funcionário Toinho, na 
sessão passada de forma Neuma falou que o cara e 
incompetente, entende que ele e importante para o município, 
vereador Ronei falou em questão financeira do Município, falou 
e repede a sua preocupação e da forma que Toinho está no 
município, o índice da folha que está alto. Em seguida vereador 
Ronei finaliza agradecendo a todos. Excelentíssima vereador 
Cleuza foi à tribuna cumprimentou a todos e discursou sobre a 
entrega do trator do Deputado Lúcio Morquine, Deputado 
Marcelino Tenório, agradece todos vereadores esteve presente, 
compartilhando a entrega do trator no assentamento Primavera. 
A respeito do asfalto da linha 603, conversou com o Ezequiel 
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Neiva representante do DER, ele falou que lá no Sul tem mais 
prioridade em questão de asfalto, e ele não sabe quando vai ter 
asfalto da linha 603. Quanto ao funcionário Toinho conhece ele 
a doze anos, na areia da saúde, gostaria que o presidente 
convidasse ele para vim aqui participar da sessão, para ser 
conhecido por todos vereadores, ele e funcionário do estado não 
sabe se ele vai receber pelo Município. Após relata também 
sobre a creche, reclamações dos pais pela falta de agua da 
Creche, que o prefeito toma as providencias sobre isso. 
Vereadora Cleuza finaliza agradecendo a todos. Excelentíssimo 
vereador Cesar foi à tribuna cumprimenta a todos e discursa 
sobre, a reunião que teve com prefeito com uma pauta 
relacionada aos servidores públicos, 1º ponto foi um acordo 
afirmado com o tribunal de Justiça, que foi atropelado na gestão 
passada, de acordo com a lei que tem nessa casa eles 
reconheceram que os 12% firmado naquele acordo precisa ser 
revisto. 2º ponto foi a progressão dos servidores, uma correção 
sobre o salário básico do servidor.  3º acordo com os Agentes 
do PACS, diferença de salários, prefeito mandou uma proposta 
para o sindicado dos servidores, que não entrasse na justiça, 
que a diferencia de salários seriam pagas em cinco vezes, e os 
agentes do PACS, aceitaram a proposta do prefeito. Foi 
negociada também as gratificações dos servidores da obra, 
referente ao ano 2016, que na gestão passada o prefeito não 
pagava, nesse primeiro momento o prefeito atual tem ouvido o 
sindicato e os servidores, graças com esse entendimento com 
prefeito e sua equipe.  Vereadora Joana parabeniza o sindicato, 
e o prefeito que vem mostrado trabalhando e tem visto o lado do 
s servidores também. Vereador Cesar fala que o sindicato dos 
servidores, partir de terça feira, o sindicato vai ter um novo 
presidente uma nova diretoria. Após vereador relata sobre o 
evento no assentamento Primavera, vereador Cesar parabeniza 
o presidente pela maneira que fez as cobranças junto ao 
Deputado Federal Lucio Mosquine e Deputado Federal que 
estava presente, sobre os problemas da linha 603. cobrou 
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também do Deputado sobre o posicionamento relacionado sobre 
a PEC 287, algum vereador também fez essa cobrança, e o 
vereador Cesar ficou bem preocupado com seu posicionamento, 
o deputado deixou bem claro que não votaria numa PEC que 
vem prejudicar o produtor Rural, mais vota no Governo. O 
vereador Cesar discursa sobre, a Comissão Especial, no qual o 
mesmo faz parte, e estão iniciando os trabalhos, relacionados ao 
Instituto de Previdência, atribuição dessa comissão e reunir todo 
a documentação necessária a comissão vai relatar o que 
aconteceu aonde falhou, com esse relatório em mãos, será 
enviado a esse Plenário, e com a autorização desse Plenário 
aonde vão institui uma comissão parlamentar  de Inquérito 
aonde vão ouvir todos aqueles dentro do Instituto de 
Previdências, para saber os débitos do Instituto de Previdência. 
Vereador Cesar fala sobre o requerimento que foi aprovado no 
Plenário, pedindo cópia das precatórias. Após fala da escola 
Manuel Ribeiro, que falta professor não só de Português mais 
também de matemática. Relata do supletivo que tem vários 
professores de matemática que não querem deslocarem para as 
escolas fora da cidade.  Vereador Cesar relata que não tem nada 
contra o profissionalismo de ninguém, mais quer reitera seu 
posicionamento a vinda de servidor de fora custear a folha do 
Munícipio, seu questionamento e sobre os gastos do munícipio 
e contraio essa e sua posição, assim finalizou seu discurso 
agradecendo a todos presente.  Na sequencia o presidente pede 
para o secretario vereador Cesar fazer a leitura do oficio nº 
006/2017, na sequência o presidente passa para votação da 
indicação CONJUNTA Nº. 003/GV/GILLIARD/CARLINHOS/2017. Indica 
ao Executivo para fazer a perfuração de um poço artesiano na creche 

Municipal Jeremias Antero Dias. A indicação passa para discussão 
após para votação o e foi aprovada por unanimidade dos 
vereadores presente. Não havendo nada mais a ser deliberado 
o senhor presidente pedido à proteção de Deus declarou 
encerrada a decima Sessão Ordinária às 12: e dezessete  
minutos.  
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——————————— 
Gilmar Alves de Souza. 

Presidente.  


